

Terminus pour la navette du centre-ville

Après deux ans d'expérimentation, le minibus gratuit cessera ses rotations le 31 décembre, faute de fréquentation.

Repères

Terminus

Elle aura fonctionné pendant deux ans. Lancée en novembre 2009, à l'ouverture des Arcades Rougé, la navette « Cœur de ville » s'arrêtera samedi 31 décembre.

Elle dessert toutes les 10 minutes les arrêts du centre-ville : Saint-Pierre, Nationale, Guérineau, Travot, Arcades Rougé Bretonnaise et Puits-de-l'Aire.

50 personnes par jour

« La fréquentation n'est pas au rendez-vous et n'a pas progressé », explique Choletbus. Jusqu'à l'été dernier, elle a connu un léger mieux, mais insuffisant : « Ça stagnait autour de 45 à 50 personnes par jour. » Déjà, en février dernier, les plages horaires avaient été réduites : plus de circulation le lundi, ni le matin les autres jours.

Expérimentation

« Il s'agissait d'une expérimentation, il faut savoir y mettre un terme. On constate simplement qu'il n'y a pas une demande suffisante, liée notamment à une bonne accessibilité du centre en voiture », note Choletbus. Qui n'occulte pas que certains usagers, peu nombreux, s'y étaient habitués. Et que d'autres réclamaient, notamment lors des réunions de quartier, une extension du parcours près de chez eux... « Mais la navette ne couvrirait pas d'aire géographique nouvelle, par rapport aux lignes régulières, qui continuent à circuler partout dans le centre. »

Exception

La navette n'est pas totalement enterrée. Elle pourra « faire son retour ponctuellement, comme par exemple à l'occasion de manifestations ayant lieu dans le centre-ville ». Le minibus actuel était loué, le contrat ne sera tout simplement pas reconduit.



Gilles Bourdoux, président de Choletbus (au centre), et Marc Delayer, directeur (à droite), lors de l'essai d'un minibus électrique l'an dernier.